



La agencia líder en viajes a la nieve en España y la estación de la Massana se unen para ofrecer desde el verano esta nueva actividad

- La agencia líder en viajes a la nieve en España y la estación de la Massana se unen para ofrecer desde el verano esta nueva actividad, única en el sur de Europa
- Se trata de uno de los simuladores de esquí más avanzados del mundo, de la mano del fabricante norteamericano Skytechport

La agencia líder en viajes a la nieve Esquiades.com y la estación de la Massana se unen para ofrecer a todos los visitantes de Vallnord - Pal Arinsal una nueva actividad poco vista en todo el mundo: el “simulador de esquí virtual Esquiades.com Vallnord - Pal Arinsal”, que estará disponible a partir del mes de agosto.

Se trata de un simulador de esquí profesional que actualmente utiliza el "US Ski Team" para sus entrenamientos. Esta nueva actividad permitirá a esquiadores y snowboarders de todos los niveles e, incluso, sin experiencia, disfrutar de una experiencia única como son las sensaciones de bajar por una pista de Copa del Mundo, gracias a la pantalla de 3m de ancho x 2m de altura.

Además, la actividad se puede realizar en cualquier época del año, dado que se encontrará a cubierto en la zona de la Caubella de Pal. También, está previsto que se instale una pantalla LED de gran tamaño donde se mostrarán contenidos de los dos partners, así como indicaciones sobre el estado de pistas e información relevante sobre la estación andorrana. Con ello, se facilitará el tráfico de los usuarios.

Este acuerdo entre las dos entidades tendrá una vigencia de cuatro años. El objetivo de ambas partes es poder potenciar esta actividad durante todo el año y, con ello, ofrecer a los clientes la experiencia de la nieve los 365 días. Con la idea de dar a conocer la experiencia, las entidades realizarán presentaciones fuera del territorio andorrano, además de eventos en ubicaciones estratégicas de las principales capitales del territorio nacional.

De este modo, Esquiades.com y Vallnord - Pal Arinsal siguen apostando por dar visibilidad al sector de la nieve durante toda la temporada, ayudando a generar más afición y cultura de nieve. Esquiades.com ya fue el organizador de la primera feria de nieve experiencial "Esquiades SnowFun", celebrada en firaReus en noviembre de 2017 y consiguiendo atraer a más de 7.000 clientes. En ella, Vallnord - Pal Arinsal contó con una presencia destacada ofreciendo múltiples actividades.

Sobre Esquiades.com

Esquiades.com es uno de las principales agencias de viajes online de Europa especializada en viajes y ofertas de esquí que forma parte del grupo Viajes Para Ti S.L.U., el cual agrupa las webs esquiades.com, buscounhollo.com y amimir.com. Nació en 2002 años con el objetivo de facilitar la compra de viajes a la nieve y desmitificar aquello de que el esquí era un deporte elitista. Es la agencia de viajes líder en España y que no sólo ofrece viajes a la nieve a miles de personas cada temporada de esquí, sino que se ha consolidado como un referente para aquellos que quieren conocer información relativa a al sector de la nieve como consultar el estado de las pistas o echar un vistazo a las cámaras web de esquí.

La experiencia acumulada durante estos años en el sector de la nieve y especialmente en Andorra, se reafirma ahora con este acuerdo con Vallnord-Pal Arinsal para la explotación de esta nueva actividad. Próximamente, se convocará una rueda de prensa específica para ofrecer más detalles de esta importante novedad.